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Abstract (en)
The container has a plastic inner container part including side walls (12-15), lower wall (16) and an upper wall (17) supported by a base frame
(29). A closable filler neck is formed on the upper wall, and a draining neck (20) with a tapping armature (21) is formed on a lower section of one of
the side walls. A cage mantle (22) with metal horizontal bars and metal vertical bars receives the inner container part. Upper ends of vertical bars
include a convex cross-section outline in transition of a connection section to a bent section on an inner side facing the inner container part.

Abstract (de)
Transport- und Lagerbehälter (10) für Flüssigkeiten mit einem palettenartigen Untergestell (29) für einen Innenbehälter (11) aus Kunststoff mit
vier Seitenwänden(12, 13, 14,15), einem unteren und einem oberen Boden (16, 17), einem am oberen Boden (17) angeformten, verschließbaren
Einfüllstutzen (19) und einem am unteren Abschnitt einer Seitenwand (12) angeformten Auslaufstutzen (20) mit einer Entnahmearmatur (21) sowie
einem Gittermantel (22) mit horizontalen und vertikalen Gitterstäben (23, 24) aus Metall zur Aufnahme des Innenbehälters (11), wobei die vertikalen
Gitterstäbe (24) zwischen einem Verbindungsabschnitt (39) und einem linearen Längsabschnitt (38) mit Rohrquerschnitt einen Bogenabschnitt (41)
aufweisen, wobei zumindest die oberen Enden (25) der vertikalen Gitterstäbe (24) im Übergang vom Verbindungsabschnitt (39) zum Bogenabschnitt
(41)auf ihrer dem Innenbehälter (11) zugewandten Innenseite (32) eine konvexe Querschnittskontur (58) aufweisen.
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